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INDICAÇÃO Nº 0685/2023  
Em, 18 de setembro de 2023 

 
 

SOLICITA À EXMA. SRA. PREFEITA QUE SEJA 
PROMOVIDA UMA CAMPANHA DE 
CONCIENTIZAÇÃO SOBRE A PRESERVAÇÃO E 
CUIDADO DOS SARUÊS (GAMBÁ) NO ÂMBITO DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que subscreve a presente, atendendo tudo mais o que determina 

o interesse público, Indica à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente à 
Exma. Sra. Prefeita solicitando que seja promovido uma campanha de conscientização 
sobre a preservação e cuidado dos saruês, conhecidos também como gambás no âmbito 
do Município de Cabo Frio. 

 
Sala das Sessões, em 18 de setembro de 2023. 

 

CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA 

VEREADOR(A) 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

O sarue, nome dado ao famoso gamba brasileiro tem sido cada vez mais comum e 
recorrente de ser visto com a invasão de nós seres humanos a natureza, animalzinho esse que 
possui extrema importância para fauna e a flora, e até mesmo para segurança da sua família.  

A interferência da vida dos saruês na vida humana é totalmente direta, esses animais 
podem até ter a aparência de enormes ratos, mas diferente dos roedores os gambás são grandes 
controladores das pragas urbanas. A alimentação de um gambá se baseia em animais 
peçonhentos como escorpiões, cobras, lacraias, aranhas e muitos outros. Todos esses seres vivos 
que podem provocar algum incidente risco a nos seres humanos.  

O período do ano entre a início da primavera e o verão é a fase de reprodução desses 
animais, o que se torna cada vez mais recorrente a presença dos mesmos em nosso dia a dia. 
Infelizmente muitas pessoas não possuem conhecimento da importância desses animais e 
acabam matando os saruês, fato esse que nos expõe as pragas urbanas presentes em nosso literal 
nessa época do ano.  

Hoje a guarda ambiental do município em parceria com o instituto Larissa Sarue vem 
realizando o trabalho de captura, resgate e direcionamento para que os animais possam ser soltos 
a natureza. É importante por parte do poder executivo que seja feito uma divulgação sobre 
conscientizar a não matança dos gambás, e sim orientações de como a população pode estar 
acionando o resgate dos mesmos.  

Recebemos na última semana alguns registros de animais envenenados, venenos esse que 
com certeza são dispostos pela raça humana, sem provas não há possibilidades de penalizar, por 
isso conscientizar já é um passo adiante.  

Sem mais para o momento, esperamos pela apreciação e pelo apoio dos Nobres 
Vereadores para aprovação 

 

 



  

   

  

 

   

 


